

Fecha	Sección	Página
10.12.2009	Opinión	4

CLASE POLÍTICA

"Un buen muchacho"

MIGUEL ÁNGEL RIVERA

s un buen muchacho". Así definió el presidente municipal de Culiacán Jesús Vizcarra Calderón al nuevo secretario de Desarrollo Social, Jesús Heriberto Félix Guerra, quien de precandidato del PAN al gobierno de Sinaloa pasó en unas horas a potencial aspirante presidencial.

El alcalde de Culiacán hizo el comentario durante un alto en las actividades que emprendió los últimos días con motivo de su segundo informe de labores, que a su vez sus colaboradores convirtieron en plataforma de lanzamiento para la candidatura del PRI al gobierno de Sinaloa, la cual disputa con el senador Mario López Valdez.

Por el lado del PAN, en Sinaloa la promoción de Félix Guerra le abre posibilidades a Manuel Clouthier hijo, quien es cuñado del nuevo secretario.

Los mercados financieros reaccionaron positivamente al cambio de secretario de Hacienda. Los conocedores destacan que el nuevo titular, Ernesto Cordero, además del manejo en cuestiones sociales, tiene experiencia para su nuevo cargo, pues fue subsecretario de Egresos y, por tanto, responsable del gasto gubernamental.

LA COSECHA

Como parte de sus realizaciones en Culiacán, Vizcarra Calderón destacó que en unos días más, gracias a las avances en seguridad pública, la capital de Sinaloa será el municipio piloto del programa nacional que tendrá como base el moderno centro computarizado de la Secretaría de Seguridad Pública federal...

Contra lo que esperaban los interesados en el tema de telecomunicaciones, el informe de labores del titular de la Cofetel, Héctor Osuna, no aclaró los criterios sobre las concesiones renovadas o pendientes, ni mucho menos acerca de los procedimientos a seguir para la asignación de las frecuencias que se abrirán en breve. Los conocedores sostienen que, en consecuencia, el informe de Osuna no cumple con lo estipulado por la Ley Federal de Telecomunicaciones (artículo 9-E) en el sentido de que se deben precisar los resultados de la acciones de Cofetel, así como los criterios que se hubieren aplicado, como fueron los casos de la negativa a los refrendos de MVS o el tratamiento a los conflictos de interconexión de Axtel...

El diputado federal del PRD Vidal Llerenas Morales pidió al director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luegd Tamargo, no dar dobles discursos y asumir que el freno en las mejoras sustanciales al sistema de agua en el valle de México se debe en parte a los intentos anuales de reducir recursos para la capital del país...

Atender con urgencia el problema del cambio climático, propuso en la Conago el gobernador de Veracruz, Fidel Herrera Beltrán, quien representará a la conferencia de mandatarios en la cumbre mundial que se efectúa en Copenhague, Dinamarca...

Cesó la huelga de hambre de mujeres y el SME anunció que mañana se instalará una mesa de diálogo con Gobernación...

riverapaz@prodigy.net.mx



Página 1 de 1 \$ 22055.04 Tam: 172 cm2 AMIRALRIOS